

Date: 29/01/2025
Ref.: M-25-1001

التاريخ: 2025/01/29
المرجع: M-25-1001

M/S DUBAI FINANCIAL MARKET

السادة/ سوق دبي المالي المحترمون

Mr. Hamed Ahmed Ali

السيد/ حامد أحمد علي المحترم

Chief Executive Officer

الرئيس التنفيذي

Dubai – UAE

دبي – الإمارات العربية المتحدة

Subject: Notification From the Company

الموضوع: تنويه من الشركة:

We are pleased to inform you that with effect from Wednesday 29th of January 2025, Dubai National Insurance and Reinsurance (PSC) will be relocating its Abu Dhabi Branch to the following address:

يسرنا أن نحيط سيادتكم علماً أنه ابتداء من اليوم الأربعاء الموافق في 29 يناير 2025، سيتم نقل مقر فرع شركة دبي الوطنية للتأمين وإعادة التأمين (ش.م.ع) بأبوظبي إلى العنوان التالي:

United Square Mall– GF-0010-AI Khalidiya -Mubarak Bin Mohammed Street.

يوناييتد سكوير مول- GF-0010 - الخالدية- شارع مبارك بن محمد

The company's telephone numbers and email addresses will remain unchanged. For any enquiries, please feel free to contact us on : 600 5 8000

ستبقى أرقام التواصل وعاوين البريد الإلكتروني الخاصة بالشركة دون تغيير. في حال وجود أي إستفسار يرجى التواصل معنا على الرقم التالي: 600 5 8000

Best regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،،،


A.R. Srinivasan
Chief Executive Officer
الرئيس التنفيذي



دبي الوطنية للتأمين وإعادة التأمين ش.م.ع. Dubai National Insurance & Reinsurance P.S.C.

P.O. Box: 1806, Dubai, UAE, T: +971 4 596 9666, E: info@dni.ae, W: www.dni.ae

سجلت في سجل شركات التأمين طبقاً للقانون الاتحادي رقم (1) لسنة ٢٠٠٧ وتعديلاته، شهادة قيد رقم ٦٤ بتاريخ ٦ يناير ١٩٩٢
Registered in the Insurance Companies Register Under Federal Law No. (6) of 2007 (As Amended), Certificate No. 64 Dated 6th January 1992